

# KLIK PUBLIK

## Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalin, Antisipasi kemacetan

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Apr 12, 2024 - 17:06



*Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalin, Antisipasi kemacetan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi bergerak cepat dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas di kawasan depan Pom Bensin Leuwiorok. Langkah tersebut diambil sebagai

antisipasi terhadap potensi kemacetan yang dapat terjadi. Sesuai dengan perintah Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, langsung memimpin operasi pengaturan lalu lintas guna meminimalisir gangguan arus kendaraan.

Dengan penuh semangat, petugas lalu lintas berdiri tegak di simpul-simpul strategis, siap mengarahkan dan mengatur aliran kendaraan dengan cermat. Mereka menyusun strategi yang terukur untuk menghindari kepadatan yang mengganggu kelancaran mobilitas masyarakat.

Kehadiran petugas di lokasi tersebut tidak hanya sekadar sebagai penjaga, tetapi juga sebagai pilar keamanan dan ketertiban masyarakat. Mereka dengan sigap memberikan aba-aba dan sinyal kepada pengendara, memastikan setiap kendaraan bergerak dengan tertib dan aman.

Tidak hanya itu, kerjasama antara petugas lalu lintas dengan masyarakat juga terjalin dengan baik. Para pengendara yang mematuhi aturan lalu lintas memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Parungkuda. Mereka menyadari bahwa keamanan dan kelancaran lalu lintas adalah tanggung jawab bersama.

Dengan koordinasi yang solid dan semangat yang tinggi, operasi pengaturan lalu lintas tersebut berlangsung sukses. Arus kendaraan tetap lancar, dan potensi kemacetan berhasil diminimalisir. Langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi telah memberikan dampak positif bagi mobilitas masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kepatuhan terhadap aturan lalu lintas.